



► POTENSI WILAYAH

Warungboto Memfasilitasi Kelompok Seni

UMBULHARJO—Kelurahan Warungboto, Kemantren Umbulharjo, Kota Jogja memfasilitasi kelompok seni agar berkembang di wilayah tersebut. Pengembangan seni ini sejalan dengan upaya kelurahan dalam mengembangkan pariwisata berbasis budaya.

Kelurahan ini memiliki salah satu ikon wisata yaitu Pesanggrahan Warungboto atau Situs Warungboto. Situs ini mulai dibangun oleh Gusti Raden Mas Sundara ketika menjadi putra Mahkota Hamengku Buwono I sampai dengan masa pemerintahannya di kasultanan. Kini situs tersebut kembali dirawat oleh warga sebagai salah satu destinasi wisata.

Sebagai salah satu dukungan

pengembangan wisata berbasis budaya, Warungboto turut mengembangkan kelompok seni budaya. Tujuannya agar bisa ditampilkan saat ada event wisata. Lurah Warungboto Agus Supratikno menjelaskan potensi kelompok seni budaya di kelurahannya sangat tinggi. Terbukti bermunculan kelompok seni yang beragam.

"Kelompok seni ini selalu rutin menggelar latihan, ketika ada event baik di Warungboto maupun di tempat lain dibutuhkan, mereka sewaktu-waktu bisa tampil," katanya, kepada *Harian Jogja* belum lama ini. Ia mengatakan salah satunya

yang berkembang adalah Kelompok Seni Angklung di Kampung Glagah yang ditampilkan dalam berbagai event baik di level kelurahan maupun kemantren serta kegiatan masyarakat. Unikunya kelompok angklung ini dimainkan para emak-emak yang mampu memadukan berbagai jenis musik dengan hasil yang enak didengar. Selain itu ada sejumlah kelompok tari yang berkembang di Warungboto.

"Sesuai dengan tema di kelurahan kami bahwa peningkatan pariwisata berbasis budaya sehingga kami memfasilitasi berbagai kelompok seni. Harapannya kelompok seni dengan berbagai potensinya ini

bisa mendukung pengembangan pariwisata," ujarnya.

Keberadaan para pelaku dan kelompok seni budaya ini sejalan dengan visi misi kelurahan dalam upaya meningkatkan pariwisata berbasis budaya. Sehingga berbagai penganggaran di kelurahan diarahkan ke visi misi tersebut termasuk pengembangan seni budaya.

"Kelompok seni banyak sekali, ada gedug, hadrah, kelompok seni tari, kelompok bregada dan lain-lain. Mereka berlatih rutin dan kami memfasilitasi kelompok ini menggunakan APBD Kota Jogja. Seperti untuk operasional latihan, membayar pelatih itu ada anggaran khusus yang kami siapkan," katanya. (Sunartono)



Penampilan kelompok seni angklung Kelurahan Warungboto, Umbulharjo, Kota Jogja.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Warungboto	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005